

Ante Concejo de Garzón fueron socializadas importantes obras de infraestructura

Compartir

Buscar



El secretario de Vías e Infraestructura del gobierno “Huila Crece”, Julio Cesar Fierro Cediell, manifestó que el municipio de Garzón será el más beneficiado en convenios, aprobación de recursos e inversiones del Gobierno Departamental.



Garzón, 25 de mayo de 2022. En el informe presentado a los habitantes de Garzón con respecto a las obras viales que se llevan y se llevarán a cabo, el secretario de Vías e Infraestructura del Huila dio a conocer detalles sobre lo que hace su dependencia en cuanto a mejoramiento vías, proyectos de placas huella y gasificación.

A propósito de placas huella, el funcionario departamental aseguró que existe un proyecto importante de 1.6 km de placa huella en los puntos críticos de Garzón, asimismo, se adelanta una consultoría para poder pavimentar cerca de 15 cuadras en este municipio, proyecto que será presentado al Sistema General de Regalías para poder adjudicar los recursos.

Otras obras a ejecutar, corresponden a la vía Garzón-Zuluaga, para la cual ya está contratada una consultoría, la cual se encargará de la producción y entrega de los diseños y de acuerdo a lo manifestado por el servidor público, el costo de esta obra alcanzaría los \$7.500 millones de pesos.

En su exposición Fierro Cediell destacó el mejoramiento de placa huella de la vía San Antonio-El Pescado-Cruce Caguancito, el mejoramiento del corredor vial hacia San Guillermo, y la intervención del corredor vial El Recreo; obras que se adelantarán con recursos del Instituto Nacional de Vías mediante el convenio “Colombia Rural”.

“Así como hay contratista para estas obras, también existe un compromiso con obras anteriores, y por eso vamos a terminar e inaugurar la pavimentación hacia El Paraíso, el cual requirió una inversión de \$1.000 millones más del Gobierno Huila Crece.”, aseguró el secretario de Vías a nivel departamental, Julio Cesar Cediell.

Por otro lado, el Secretario de Vías e Infraestructura también comentó que habrá recursos para la vía hacia Santa Marta, la cual, de acuerdo a su testimonio, ha alcanzado un costo por más de \$2.000 millones.

Vía al puente El Quimbo

Sobre recursos para obras propias, el funcionario de vías resaltó la importancia de la vía que conduce al puente El Quimbo y las razones para que la presentación y ejecución de los proyectos de intervención entren en funcionamiento, “Nosotros no las hemos recibido porque no cumplen con las condiciones técnicas y volvemos a sentarnos a la mesa a decirles que no, hasta que se hagan esas obras necesarias, y ahí, Emgesa va a contratar la rehabilitación de la vía desde la Ruta 45 hacia el puente El Balseadero para recuperar lo que nos mermaron, esto fue los anchos de vía y cambiaron los pedantes y por eso hay tanta accidentalidad en este corredor”.

En cuanto al puente de El Quimbo, el proyecto de mejoramiento tiene unos componentes especiales que serán objeto de análisis de especialistas de vías, sin embargo, de acuerdo a lo informado por el funcionario del gobierno “Huila Crece”, se deberá recuperar la carpeta asfáltica que tiene algunas ondulaciones, “se tendrá que pintar el puente, y recuperar los neoprenos que tienen una vida útil estipulada, para sí poder poner en funcionamiento el puente”, dijo.

El Componente de Gas

Dejando claro que habían pasado varios años para que el municipio de Garzón pudiera tener un contrato de gas nuevamente y resaltando el arduo trabajo de su equipo en la Secretaría de Vías en Infraestructura del Huila, socializó que pronto iniciará el proceso de gasificación rural domiciliar.

“Se verán beneficiadas varias veredas ya que es un acuerdo con **Ecopetrol** en donde se invirtieron algunos recursos; una vez terminado el tema de Ley de Garantías firmaremos el convenio con los tres municipios objeto del convenio (Garzón-Gigante-La Plata), y empezaremos la ejecución en el tema gas, un proyecto con la empresa Alcanos”, finalizó el funcionario.

Concejales opinaron

Concejal, Arismendi Mora González

“Importante la gestión que está haciendo el Gobierno Departamental, nosotros conocimos que se están formulando varios proyectos en materia de vías pavimentación, placa huella y gasificación que hace años no teníamos. Se van a consolidar recursos para priorizar proyectos de electrificación y eso es muy importante”.

Concejal, Óscar Javier cadena

“La verdad, importante que este el ingeniero, Julio César, socializando proyectos muy importantes para el municipio que se vienen desarrollando, pues sabemos que vienen temas en concreto rígido de estudios y diseños y le va a hacer muy bien a la comunidad garzoneña estos estudios y diseños, en temas de vías en Garzón-Zuluaga, Garzón-San Antonio y le están metiendo la ficha”.

Shirly Johana Lamilla

“Felicitaciones al Gobierno Departamental que vino acá para dar de primera mano la información concisa y detallada de todas las obras que ha hecho el Gobierno Departamental en cabeza de Luis Enrique Dussán López, que bueno es que podamos desmentir todo lo que dicen que el gobierno departamental no ha traído obras a nuestro municipio.”